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PROCÈS-VERBAL 
 

Commission Départementale des Arbitres N°2 
Réunion du 02 novembre 2022 

 
 
 
 

Président : M. Mickaël Faure 

Présents : Mme Isabelle AUBREE, MM. Jean-Luc DESSAY - Daniel GIRAUD - Fabien GUILLET - - Franck 

SIMOES - Laurent CZWOJDZINSKI et Pascal PINTAT. 

Invités : MM. Jean-Michel DENONIN (Vice-Président délégué) – Anthony JUNGES (Nouveau CTA 

pour le 41/37) - Tonio LORENZO (Vice-Président). 

Absent : M. Dominique PATRON 

 

 Le procès-verbal de la dernière réunion de la CDA est validé sans remarque. 

 

1- Courriers 

FFF 

o Création d’un poste coordinateur National pour l’arbitrage Amateur 
 

Ligue 

o 1 Arbitre JAL du 41 signale des problèmes avec des spectateurs sur un match de 

Ligue. 

o 3 Arbitres Candidat JAL pour le 41 (1 féminine et 2 garçons). La candidate a préféré 

ne pas poursuivre sa candidature et pour les 2 garçons aucun n’a été reçu. 

o Pas de candidat Seniors du 41 pour la Ligue. 

 

Clubs 

o Courrier d’un club à la suite de faits qui se sont déroulés lors d’un match 

Départemental. La CDA attend les conclusions de la Commission de Discipline. 

o Courrier d’un autre club sur l’arrivée d’un arbitre sur une rencontre et de son 

attitude. La CDA va surveiller cet arbitre. 
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Arbitres 

o Courrier d’un arbitre arrêtant. La CDA a bien pris en compte et regrette cet arrêt. 

 

2- Bilan stage de Rentrée 

  

o Très bon stage dans un cadre agréable. 

 

3- Bilan stage FIA de septembre 

 

o Quelques difficultés lors de la 1ère journée sur le côté organisation Club/CDA. Suite à 

ce souci, l’IR2F va gérer l’organisation concernant le lieu de formation. 

o 100% de réussite ! Reste maintenant la partie terrain avec les tuteurs. 

  

4- Bilan de la Journée Nationale de l’Arbitrage 

 

o La CDA regrette que le lancement de la F.F.F soit tardif. 

o Remerciement au club de Mer US pour avoir accueilli cette manifestation. 

 

5- Présentation du nouveau CTA 41/37 – Anthony JUNGES 

 

o Anthony a présenté ses objectifs et ses missions pour épauler les clubs et la CDA 41. 

La CDA lui souhaite la bienvenue et bon courage dans ses différentes missions. 

 

6- Réunion de Secteur 

 

o Des réunions de Secteurs pour les arbitres vont être organisées régulièrement. La 1ère 

sera prévue le 25 novembre 2022 au District. Puis le 02 décembre à Vendôme et à 

Bracieux.  

 

   7- Commissions Jeunes 

 

o Actuellement 25 à 27 jeunes arbitres à gérer. 

o Prochain stage, le dimanche 20 novembre 2022 au matin. Puis un second, le 

dimanche 18 décembre 2022. 

 

     8- Questions / informations diverses  

  

o T. LORENZO : Signale la perte de 2 éducateurs dans la commission des éducateurs… 

Concernant l’arbitrage par les jeunes, il souhaite qu’une analyse soit faite par le 

secrétariat du District sur cette activité. 
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o F. SIMOES : Signale quelques soucis dans le football féminin séniors à 8 dans le 41. Des 

joueuses se présentant sur le terrain avec des bijoux et rouspétant quand on leur 

demande de les retirer…. 

La CDA rappelle que dans les règles du football certains bijoux sont interdits.  

 

o I. AUBREE : 1 nouvel arbitre reçu (en plus de la FIA de septembre). Il va falloir prévoir 

sa formation FMI. A prévoir pendant le stage jeune du 20/11/22 

 

o F.GUILLET : - Suite à son changement de profession, il devrait être plus disponible pour 

la CDA. 

 

o JL. DESSAY: Indique qu’il va falloir prévoir une ½ journée pour le bilan avec les 

nouveaux arbitres. 

A caler sur avril 2023 pour les 2 FIA. 

 A ce jour, plus de futsal sur le 41. 

 

o L. CZWOJDZINSKI: Au 01/11/22, 109 arbitres mais seulement 105 disponibles (4 

blessés). 

Coté observation : tous les arbitres de D1 et D2 ont eu une observation. Pour les D3 

11 sur 33 ont été observés. Les observations se poursuivent. 

 

o JM. DENONIN: nous fait un point sur les délégués. 12 en activité. 

 

o M. FAURE : La Journée Nationale des Débutants aura lieu à Blois. Stade des Allées. Le 

club du Blois Football 41 sera le club support pour cette journée. 

  

 

21h10, Fin de la réunion. 

 

Le Président de la C.D.A : 
Mickaël FAURE 
 
 
 
Publié le 01 décembre 2022 


